

NU-IDA-1104  
2023-12-04



### **Embrasser 50 ans de service montfortain : une réflexion personnelle sur notre retraite du jubilé d'or**

**BANGALORE, Inde** - Alors que nous sommes au sommet de 50 ans de service, de dévouement et d'engagement inébranlables, nous, la Société des Missionnaires Montfortains de la Vice-Province de l'Inde, nous trouvons plongés dans un profond voyage de découverte de soi et de renouveau spirituel. La célébration de cette étape importante a été plus qu'une simple festivité ; cela a été une expérience profondément personnelle et réfléchie.

En anticipation de cet anniversaire important, nous avons entamé un profond voyage spirituel, une étape cruciale dans la préparation de nos cœurs et de nos esprits aux célébrations à venir. Ce qui a rendu cette retraite encore plus spéciale, c'est la présence gracieuse du P. Mario BELOTTI, SMM, une figure vénérée connue pour sa sagesse et son engagement inébranlable envers notre mission commune.

L'acceptation du P. Mario pour diriger la retraite a été un privilège non seulement pour les membres dernièrement profès de notre Vice-province indienne mais aussi pour les Filles de la Sagesse et les Frères Montfortains qui nous ont rejoint dans ce voyage spirituel. Divisée en deux groupes potentiels, la retraite a déployé sa splendeur jubilatoire du 10 au 15 novembre puis du 19 au 24 novembre.

Notre retraite était pleine d'idées spirituelles tissées d'enseignements bibliques et de citations montfortaines nous offrant un espace sacré pour une contemplation profonde et un renouvellement de soi. Le contenu et l'interprétation soigneusement sélectionnés nous ont guidés à travers des moments de réflexion, nous permettant de renouveler et de rafraîchir notre connexion spirituelle avec Dieu.

La présence du P. Mario pendant la retraite était tout simplement surréaliste. Sa sagesse et son enthousiasme contagieux ont imprégné tous les aspects de notre temps ensemble, laissant une marque indélébile dans nos cœurs et nos esprits. En tant que pionnier de notre vice-province indienne, son retour en Inde après 41 ans a été une occasion capitale, non seulement pour lui mais aussi pour toute notre communauté. Ses idées puissantes et ses relations joviales ont encouragé chacun de nous à contempler nos chemins de vie et nos voyages spirituels uniques.

En exprimant notre gratitude, nous avons étendu notre plus sincère gratitude au Père Mario pour son inspiration spirituelle et sa connexion émotionnelle avec chacun de nous. Son rôle dans l'élaboration du paysage spirituel de notre communauté montfortaine a été incommensurable. Alors que nous célébrons 50 ans de service dévoué, nous restons unis dans notre engagement à poursuivre cette mission sacrée, armés de la profonde sagesse acquise lors de notre retraite du jubilé d'or.

*P. Nashwin, SMM*